
	

	

	

Carolina	Cofré	Fernández	 	

	
Chile	
	
Breve	biografía.	
	
Chilena,	Ingeniero	en	Conectividad	y	Redes	egresada	de	Instituto	Profesional	CIISA,	
Técnico	Profesional	en	Telecomunicaciones	egresada	de	Universidad	Tecnológica	de	
Chile	INACAP,	Diplomada	en	Best	Practices	in	Leadership	en	THE	GLOBAL	LEADERSHIP	
INSTITUTE.	Actualmente	trabaja	en	la	empresa	Grupo	Gtd,	empresa	chilena	líder	en	el	
mercado	de	las	telecomunicaciones	a	nivel	regional.	
Háblanos	de	ti.	La	persona	y	sus	intereses.	
	
La	menor	de	4	hermanos,	hija	de	Aquiles	y	Maria	Cristina	
Esposa	y	madre	de	Javiera	Ignacia	de	10	meses	de	edad.	Amante	de	la	vida	sana	y	del	
deporte	en	general,	practica	la	disciplina	del	Yoga	hace	varios	años.	
	
Háblanos	de	tu	trayectoria,	tu	formación	y	desarrollo	profesional.	
	
Profesional	de	las	telecomunicaciones	con	más	de	14	años	de	experiencia	en	el	rubro.	
Obtiene	primero	el	grado	de	Técnico	Profesional	en	Telecomunicaciones	en	la	
Universidad	Tecnológica	de	Chile	INACAP	para	luego	alcanzar	la	Ingenieria	en	
Conectividad	y	Redes	en	de	Instituto	Profesional	CIISA.	Posee	el	Diploma	en	Best	
Practices	in	Leadership	en	THE	GLOBAL	LEADERSHIP	INSTITUTE.	
Actualmente	trabaja	en	la	compañia	Grupo	Gtd,	empresa	chilena	lider	en	el	mercado	
de	las	telecomunicaciones	a	nivel	regional,	desempeñando	el	cargo	de	Jefe	de	
Backbone	de	Internet.	
	
Cuenta	cómo	nació	tu	interés	por	participar	en	LACNIC	y	cuál	es	tu	historia	con	
LACNIC.	
	
Mi	interés	nace	luego	de	participar	hace	ya	varios	años	con	lacnic	(2003/2004)	en	la	
implementación	de	un	piloto	IPV6.	Después	de	esta	participación	vinieron	talleres	ipv6	
locales	y	asistencias	a	LACNIC/LACNOG	
	



	

	

¿Cuál	es	tu	visión	de	LACNIC,	su	misión	y	el	papel	de	LACNIC	como	factor	de	
desarrollo	y	crecimiento	de	la	región?	
	
La	función	de	lacnic	es	fundamental	para	el	desarrollo	de	una	internet	abierta	y	
colaborativa	dentro	de	la	región.	
	
¿Qué	crees	que	es	lo	más	importante	que	aportarás	a	LACNIC	como	integrante	del	
órgano	en	caso	de	ser	elegido	y	qué	te	motiva	para	postularte	a	dicha	posición?	
	
Creo	que	el	aporte	más	importante	son	las	ganas	de	participar	dentro	de	la	comisión	
ya	que	mi	experiencia	es	fundamentalmente	técnica	y	esta	labor	en	estricto	rigor	no	
requiere	de	ella.	
El	principal	interés	de	participar	en	esta	comisión	radica	principalmente	en	colaborar	
con	LACNIC	en	el	desarrollo	de	internet	en	la	región	
Es	una	tarea	distinta	al	mundo	técnico,	que	es	donde	me	desempeño	normalmente.	
Me	permite	lograr	una	cercanía	muy	enriquecedora	con	la	institución	que	tanto	nos	
aporta	como	región	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


